
委員会で審査した議案・請願　　　
◦八尾市後期高齢者医療に関する条例の
　一部改正の件
◦市民の生命と暮らしを守るため国保料
　の引き下げを求める請願の件
分科会で審査した議案
◦ 令和4年度八尾市一般会計第7号補正

予算の件（所管分）
◦ 令和4年度八尾市一般会計第8号補正

予算の件（所管分）

ICT支援員を配置することで、児童・生徒
の学校ICTの推進を目指す。

ま
た
、
次
年
度
に
つ
な
げ
て
い
く
た

め
に
は
、
し
っ
か
り
と
し
た
効
果
検

証
を
す
る
べ
き
だ
と
考
え
る
が
ど
う

か
。

　

各
学
校
を
拠
点
と
し
て
、
オ
ン
ラ

イ
ン
授
業
や
授
業
計
画
の
作
成
支
援
、

教
職
員
の
I
C
T
に
関
す
る
ス
キ

ル
ア
ッ
プ
の
た
め
の
校
内
研
修
の
実

施
、
機
器
の
メ
ン
テ
ナ
ン
ス
な
ど
、

多
岐
に
渡
る
支
援
等
を
想
定
し
て
い

る
。
ま
た
、
し
っ
か
り
と
効
果
検
証

を
行
い
な
が
ら
、
引
き
続
き
支
援
が

必
要
で
あ
れ
ば
予
算
措
置
を
図
っ
て

い
き
た
い
。

I
C
T
支
援
員
の
増
員

　
効
果
検
証
ま
で
し
っ
か
り
と

文
教 

常
任
委
員
会
・
分
科
会

　

小
・
中
学
校
に
お
け
る
I
C
T

支
援
員
を
増
員
す
る
た
め
、
約

4
2
0
0
万
円
の
予
算
を
計
上
し

て
い
る
が
、
何
名
の
支
援
員
が
配
置

さ
れ
る
の
か
。
ま
た
、
具
体
的
な
ス

ケ
ジ
ュ
ー
ル
に
つ
い
て
聞
き
た
い
。

　

文
科
省
の
基
準
で
あ
る
４
校
に
１

名
の
I
C
T
支
援
員
を
配
置
す
る

た
め
に
９
名
を
増
員
し
、
合
計
で
11

名
を
配
置
す
る
。
今
後
は
、
本
予
算

議
案
が
議
決
さ
れ
た
後
に
入
札
を
実

施
し
、
令
和
４
年
９
月
か
ら
令
和
５

年
３
月
ま
で
配
置
を
し
て
い
く
。

　

I
C
T
支
援
員
は
各
学
校
に
対

し
て
ど
の
よ
う
な
支
援
を
す
る
の
か
。

A QQ

A

る
緊
急
時
の
介
護
サ
ー
ビ
ス
を
補
助

す
る
経
費
を
、
約
１
億
２
３
０
０
万

円
増
額
す
る
と
し
て
い
る
。
ど
の
よ

う
な
場
合
に
補
助
を
申
請
で
き
る
の

か
。
ま
た
、
こ
の
補
助
の
利
用
に
つ

い
て
、
今
後
の
見
通
し
は
ど
の
よ
う

に
考
え
て
い
る
の
か
。

　

施
設
等
の
消
毒
・
洗
浄
や
人
材
確

保
に
係
る
費
用
を
補
助
す
る
も
の
で

あ
る
。
オ
ミ
ク
ロ
ン
株
が
流
行
し
た

第
６
波
の
時
期
に
申
請
が
急
増
し
た

実
績
等
を
踏
ま
え
、
今
年
度
も
予
断

を
許
さ
な
い
状
況
で
あ
り
、
引
き
続

き
対
応
す
る
た
め
、
予
算
増
額
の
提

案
を
行
っ
た
。

コ
ロ
ナ
ワ
ク
チ
ン
４
回
目

　
集
団
接
種
の
実
施
体
制
は
？

健
康
福
祉
環
境 

常
任
委
員
会
・
分
科
会

　

新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
ワ
ク
チ
ン

の
４
回
目
接
種
の
実
施
に
係
る
経
費

と
し
て
、
約
６
億
６
３
０
０
万
円
を

増
額
す
る
と
し
て
い
る
。
今
回
、
市

の
集
団
接
種
の
実
施
体
制
は
ど
の
よ

う
に
な
っ
て
い
る
の
か
。

　

総
合
体
育
館
で
実
施
し
、
午
前
中

や
金
曜
日
の
夜
間
の
接
種
時
間
の
拡

大
を
行
う
。
ま
た
、
高
齢
者
・
要
介

護
者
等
の
総
合
体
育
館
へ
の
移
動
支

援
と
し
て
、
シ
ャ
ト
ル
バ
ス
の
運
行

や
、
タ
ク
シ
ー
チ
ケ
ッ
ト
の
助
成
も

継
続
し
て
行
う
予
定
で
あ
る
。

　

介
護
事
業
所
等
で
新
型
コ
ロ
ナ
ウ

イ
ル
ス
感
染
者
が
発
生
し
た
際
に
係

A QQ

A

議案をしっかり チェック

分科会で審査した議案
  ◦ 令和4年度八尾市一般会計第６号補正

予算専決処分承認の件（所管分）
◦ 令和4年度八尾市一般会計第8号補正

予算の件（所管分）

コロナワクチンの集団接種は、引き続き
総合体育館で行っている。

委員会で審査した議案
◦ 町の区域の変更の件　
◦ 八尾市市税条例等の一部改正の件
　　その他３件の議案を審査しました。
分科会で審査した議案
◦ 令和４年度八尾市一般会計第７号補
　正予算の件（所管分）  
◦ 令和４年度八尾市一般会計第8号補
　正予算の件（所管分）  
　　その他１件の議案を審査しました。

支給の予定は令和4年9月頃となっている。

　

給
付
金
を
迅
速
に
支
給
す
る
た
め

ど
の
よ
う
な
工
夫
を
行
う
の
か
。
ま

た
、
個
人
情
報
な
ど
の
管
理
は
ど
う

な
っ
て
い
る
の
か
。　

　

前
回
の
定
額
給
付
金
支
給
時
の
実

績
や
口
座
情
報
を
活
用
し
な
が
ら
、

少
し
で
も
早
い
方
法
で
行
っ
て
い
き

た
い
。
ま
た
、
個
人
情
報
保
護
に
つ

い
て
は
、
口
座
情
報
な
ど
重
要
な
情

報
を
扱
う
の
で
、
事
業
者
と
し
っ
か

り
と
個
人
情
報
の
取
り
扱
い
に
つ
い

て
も
契
約
を
結
び
、
情
報
の
持
ち
出

し
規
定
な
ど
細
か
な
規
定
も
設
け
な

が
ら
対
応
し
て
い
き
た
い
。

全
市
民
を
対
象
に
し
た

　
現
金
給
付
を
選
ん
だ
理
由
は
？

総
務 

常
任
委
員
会
・
分
科
会

　

八
尾
市
民
応
援
給
付
金
に
つ
い
て
、

地
域
商
品
券
等
の
方
法
も
あ
っ
た
と

考
え
る
が
、
全
市
民
へ
の
現
金
給
付

を
選
ん
だ
理
由
は
。

　

現
在
の
社
会
情
勢
を
勘
案
し
、
物

価
高
騰
な
ど
す
べ
て
の
市
民
に
影
響

が
あ
る
と
い
う
こ
と
か
ら
全
市
民
を

対
象
に
し
た
。

　

商
品
券
で
は
事
務
費
が
多
く
か
か

り
、
利
用
で
き
る
店
舗
が
限
ら
れ
る
。

今
回
の
物
価
高
騰
は
、
電
気
や
ガ
ス

の
光
熱
水
費
や
食
料
品
の
影
響
が
大

き
い
と
い
う
こ
と
も
あ
り
、
市
民
一

人
一
人
が
使
い
や
す
い
よ
う
現
金
給

付
と
し
た
。

A Q

A Q

委
・ ・ ・

員会 で 詳しく審査

▶

委員会って何をするところ？？QQ
市長が予算案や条例改正案などを提案します。
議員はその説明を受け、質問することができます。

最後に、各議案について、賛成か反対かを議員全
員で決めます。

本会議（提案・説明）

委員会（議案審査）

本会議（議決）

委員会では、本会議で市長が提案した議案につい
て、専門分野に分かれ、さらに詳しく質疑をします。

◆建設産業常任委員会・予算決算常任委員会（建設産業分科会） は
　審査した案件がありませんでした。
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